

Fecha: 03-06-2025 Medio: Publimetro Publimetro Supl.: Noticia general

Título: Imacec de abril creciò 2,5% y superó todas las expectativas

Pág.: 4 Cm2: 354,8 VPE: \$ 2.260.611 Tiraje: Lectoría: Favorabilidad: 84.334 382.227

No Definida

Imacec de abril creciò 2,5% y superó todas las expectativas

Datos del Banco Central. Entidad autónoma resaltó el desarrollo de la minería y también el del sector servicios.

Marcelo González Cabezas

El Banco Central (BC) dio a conocer este lunes el Imaceo (Índice Mensual de Actividad Económica) correspondiente a abril de este año.

Esta es una estimación que resume la actividad de los distintos sectores de la economía en un determinado mes, a precios del año anterior. Y su variación interanual constituye una aproximación de la evolución del Producto Interno Bruto (PIB).

El Imacec de abril creció 2,5% en comparación con igual mes de 2024. Y la serie desestacionalizada aumentó 0,6% respecto del mes pre-

Creció el sector mine**ro en abril** pasado en relación con el mismo mes de 2024, lo que en gran parte básó el Imacec conocido ayer.

cedente, y creció 3,3% en 12 meses. Cabe recordar que el mes tuvo un día hábil menos que abril de 2024.

Según el BC, el resultado del Imacec se explicó por el crecimiento de todos sus componentes, destacando el desempeño de la minería y



Hace dos meses la minería registró un gran alza respecto de abril de 2024. / AGENCIAUNO

de los servicios. Y el aumento del Imacec desestacionalizado fue determinado por la minería

El ministro de Hacienda, Mario Marcel, dijo que "se ha superado una vez más las expectativas del mercado, que de acuerdo a la Encuesta de Expectativas Económicas del BC arrojaba una media-na de 2,1%. Y la mediana de la Encuesta de Bloomberg después de los indicadores sectoriales del viernes era de 2,2%. De nuevo tenemos una economía que está ex-

cediendo las expectativas de crecimiento... A nivel de los sectores en la comparación anual, todos crecen signifi-cativamente. Y en la comparación con el mes anterior, sólo tienen caídas comercio y manufactura".

Agregó que "tenemos buenas noticias para el inicio del tercer trimestre el año y esperamos ver cómo se desenvuelve lo que resta de este trimestre, pues será muy clave para determinar el ritmo de crecimiento del año en su conjunto. Seguimos constatando que la economía se expande en orden al 2,5%, por encima de las estimaciones tendenciales y del promedio histórico previo a la pandemia... Esperamos que los meses que vienen también ratifiquen esta senda de crecimiento y así podamos tener un buen año económico, a pesar de todo los vientos en contra que vienen del mundo externo y que, por lo menos hasta el momento, hemos resistido bastante bien".

Esteban Viani, académico

"Seguimos constatando que la economía se expande en orden al 2,5% Esperamos tener un buen año económico".

MARIO MARCEL Ministro de Hacieno

y economista de la Universidad Autónoma, señaló que "un Imacec positivo siempre da alivio en el contexto de estancamiento de la inversión y de todos los problemas que copnocemos en el que esta mos... Y que la serie desestacionalizada también sea positiva también es algo que nos debe dejar con cierta sensación de alivio".

Alejandro Urzúa, académico de la Facultad de Economía y Negocios de la UNAB, explicó que "este Imacec superó levemente las expectativas del mercado, que proyectaban un 2,1%, y fue impulsado por el desempeño de la minería, y por los servicios, destacando salud y transporte . El comercio también mostró un alza del 3,9%, con aumentos en ventas minoristas y mayoristas. Si esta tendencia continúa, es probable que el PIB de 2025 supere el 2,5%, respaldado por una economía más equilibrada y una inflación controlada".

